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 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Fraktion Karben 

 
 
 
 

 Karben, 19.06.2021 

An 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Ingrid Lenz 
 
61184 Karben 

 

 

 

Anfrage der GRÜNEN-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz, 

bitte nehmen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 

 

Planungstand zur Nutzung der Förderung durch Nahmobil im Rahmen der Mitgliedschaft der 
Stadt Karben 

Die Stadt Karben ist Mitglied bei Nahmobil. Der Bürgermeister verkündete in der KW 22. in 
seinem mtl. öffentlichen Live-Stream, dass die Stadt Karben das Angebot von 
Lastenfahrrädern durch Nahmobil für einen eingeschränkten Zeitraum nutzen wird.  

Mit Nutzung dieser Möglichkeit gehen Fragen einher, um dessen mündliche Beantwortung 
wir freundlich bitten möchten: 

1. Wird die Anzahl der Nutzung überwacht/ gespeichert? 
 

2. Kann erwartet werden, dass bei einer starken Nachfrage, die Stadt Karben eine 
dauerhafte Anschaffung von Lastenfahrrädern in Erwägung ziehen wird (bspw. im 
Rahmen eines Bike-Sharing-Programms).  
 

3. Welche weiteren Förder- bzw. Nutzungsprogramme von Nahmobil plant die Stadt in 
2021/ 2022 in Anspruch zu nehmen?  
 

 

Vielen Dank im Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Markus Dreßler 


